



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 3. Juni 2020 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Vernehmlassung zur Teilrevision des Feuerschutzgesetzes eröffnet

Die Feuerwehren im Kanton Zug sind leistungsfähig und bei Bränden und Elementarereignissen schnell verfügbar. Grundlage dafür ist das kantonale Feuerschutzgesetz, das letztmals im Jahr 2009 überarbeitet worden ist. In der Zwischenzeit haben sich die Rahmenbedingungen verändert. Die Kompetenzen und Aufgaben der Gemeinden, der Feuerwehren und der Gebäudeversicherung Zug müssen darum in Einzelheiten neu geregelt werden. Das führt unter anderem zu effizienteren Abläufen und tieferen Kosten.

Die Gesetzesänderungen liegen im Entwurf vor. Der Regierungsrat lädt die Zuger Einwohnergemeinden, die kantonalen Parteien und weitere Kreise ein, dazu Stellung zu nehmen. Die Vernehmlassung dauert bis 16. September 2020.

Die Vernehmlassungsunterlagen sind erhältlich unter:

<https://www.zg.ch/behoerden/regierungsrat/vernehmlassungen>

Kantonsbeiträge in Form von Soforthilfen für Zuger Sportvereine

Der Regierungsrat spricht erstmals eine Soforthilfe im Bereich Sport an Zuger Vereine in der Höhe von 306 080 Franken aus dem Sportfonds. Unterstützt werden neun Sportvereine, die infolge des Coronavirus Ertragsausfälle zu verzeichnen haben, etwa wegen abgesagten Anlässen oder dem Abbruch des Meisterschaftsbetriebs. Der Regierungsrat hat im März beschlossen, maximal fünf Millionen Franken aus dem Sportfonds für die Soforthilfen an Zuger Sportvereine zur Verfügung zu stellen.

Kantonsbeitrag an «Zug Sports Festival»

Am 3. und 4. Oktober findet wieder das «Zug Sports Festival» statt. Der Regierungsrat unterstützt den organisierenden Verein «Zug Sports» in der Durchführung und Organisation mit einem Kantonsbeitrag von 60 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Der Regierungsrat unterstützt die Lancierung der «Zug Card» des Vereins Zug Tourismus

Der Verein Zug Tourismus erhält vom Kanton einen Beitrag von 30 000 Franken zur Einführung der «Zug Card». Dieser Betrag wird an die Hotels weitergegeben, welche die Zug Card ab zwei Übernachtungen ihren Gästen abgeben. Diese können mit der «Zug Card» während zwei Tagen kostenlos den öffentlichen Verkehr benutzen und von weiteren Angeboten Gebrauch machen. Damit soll die Zuger Hotellerie unterstützt werden, welche durch die ausbleibenden Gäste aufgrund der Corona-Pandemie massive Einbussen hinnehmen musste und muss.

Weitere Infos zur «Zug Card»: <https://zug-tourismus.ch/de/zugcard>